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１０月２日(金)午後４時３０分より､本年度一回目の美化活動を実施､無事､終了しました｡  

天候に恵まれ､予定の活動範囲内の清掃が実施できました｡那珂川堤防付近は、最近   

工事が終了したばかりで、全体にごみが少ない状況でした。反面、万代橋東岸、青柳駅  

周辺は、ペットボトルや空き缶の散乱が見受けられました。赤ちゃんの使用済みのおむつ 

などがあり、社長が述べられたように、草むらなど人目につかない場所に放置する傾向が 

あり、残念な限りです。特に今回は、不燃物を大量に回収しました。二回目の実施に関し、 

今後の環境会議で検討します。だんだん日が短くなり、寒くなりますが、次回美化活動でも 

皆さんの協力が不可欠です。速やかに計画立案しますので、よろしくお願いします。      

ヘチマの生育状況を報告します                                            
 環境活動の一つとして取り組んできた､ヘチマ栽培ですが､春に植え付けて以来､日々 

世話をしながら観察してきました。結論から言うと、残念ながら失敗してしまいました。 

失敗の要因は、幼苗期のダンゴムシ被害や、花が咲く時期の長雨、高温などで受粉が 

うまく行かなかったことなどが考えられます。私の家に植えたヘチマも、日当たりが良い 

場所よりも、日陰のじめじめしたような場所が、最も生育に適し、収穫もありました。できた 

ヘチマは、スポンジ大にカットして、後日、皆さまに、使っていただこうとおもっています。  

今回の失敗を充分反省して、来年は、本年度以上の収穫が得られるようにします。                       

フードバンクをご存じですか  

 前回の環境クイズで､食品ロスの中でも食べ残しが多いことをお伝えしました｡ご意見も  

皆様から数多くいただきました｡その中で､賞味期限切れが、もっと多いのではといった 

ご質問があり、その答になるかどうかわかりませんが、フードバンクという団体について  

話しをします。この団体は、賞味期限が近づき、売れなくなった商品を積極的に回収し、 

必要としている方に配布しています。この話しを聞く前は、日本で､今日食べるものがなく 

困っているような人などいないと思っていました｡しかし､事態は深刻で､回収した食品が 

すぐになくなるそうです｡子ども食堂など､水戸市内にも１５個所あり､そうした施設にも､この 

回収された食料が供給されています｡こうした話しを聞くと､食品をむだに出来ないと思い 

ます｡｢キズナＢ０Ｘ｣という名称で一般の人からも余剰食品を集めています｡ご検討下さい｡ 

エコドライブしていますか   第 ７ 回 「余計なものを積んでいませんか」 

 燃費を良くする方法はいろいろあります。実験によると、荷物が１００kg増えると、燃費が 

３％ほど増えるそうです。車の中に、ゴルフバックなど積みっぱなしにしていませんか。 

重いものは、必要な時だけ積み込むように習慣付けたいものです。それに、後方が見え 

なくなるほど積み込むことは、安全上問題があります。確かに、自家用車には、積載量が 

規定されていないとは言え、普通乗用車なら、定員+１０kgが基準のようです。日々の運転 

などで、自分の車に適した積載重量を確認し、安全にエコノミーにドライブしましょう。  

最高責任者より    ～災害時緊急連絡網構築について～ 

本年度目標として､災害時緊急連絡網構築に取り組んでいる｡現在､処理スピ－ドが 

全体に遅いため､プロバイダーの変更を計画し､実施に目途がたった｡案としてＵＲＬを 

読みとり登録する方法を検討しているが､ドメイン設定が必要になるなど､いくつかの 

ハードルがある。その、一つ一つ乗り越えて実施に結びつけたい｡１０月中旬には､全員に 

説明し､年内にはある程度形にしたい｡来年２月の訓練で実際に試験的使用を目指す｡  

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

 今月の環境目標は                                                

 電気使用量、月の目標も 

 累計でも、未達成でした。                               

  

 

上の写真は、9月22日、四連休の最終日、水戸市偕楽園公園 萩の花を撮影して来ました｡ 


